

10th ANNIVERSARY

こころ えがお せかい
心つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく



がっこう
学校だより

よこはましりついいだきた しょうがっこう
横浜市立飯田北いちょう小学校

れいわ ねんど がっこう
令和5年度 6月号
れいわ ねん がつ にちはっこう
令和5年5月31日発行

おも
思い つながる つなげる
Tâm tư liên kết gắn kết
连接回忆 连贯回忆

こうちょう さいとう ようじ
校長 齋藤 容二

あざ やかな サツキ (五月) に続き、アジサイ (紫陽花) が色づき始めました。教室や運動場では、毎日子どもたちの元気な姿が見られています。

5月中旬に行われたハーモニータイムでは、4・5月の歌として「校歌」と「手のひらを太陽に」を全校で歌いました。4月の始業式は雨のために放送で行ったため、全校で集まって歌うのは今年度初めてのことでした。歌詞の意味を大切にしながら一生懸命に歌う姿が見られ、本校のよいところがさらに一つ見つかりました。

この校歌ですが、本校の開校に合わせて10年前に作られたものです。詞の内容は、子どもたちやまちの様子をとらえ、さらに子どもたちへの願いが込められています。また、曲想は優しく穏やかですが未来へ向けて歩みだす力強さが感じられます。(詞は学校ホームページにも載せますのでご覧ください。) 子どもたちだけでなく、職員にとっても心に響く大切な校歌です。

先日、地域の方と話す中で、心に残る二つのことがありましたのでご紹介します。一つは、学援隊の方の話です。一人の方は、20年近く毎日のように道に立ち、子どもたちはもちろん保護者やまちの方へも安全のための声かけをしてくださってきたというのです。統合開校する前の旧いちょう小学校の頃からということになります。本当にありがたいことであると感じました。

もう一つは、統合前の旧飯田北小学校が開校する前、つまり旧いちょう小学校の北分校であった頃の、学校やまちの様子を記録して下さったという地域の方からの話でした。当時ご自分のお子様を通して、学校の職員と協力して写真や映像を作られたとのことでした。

これらの話から分かることは、飯田北いちょう小学校としては開校10周年ですが、地域の方にとっては統合前の小学校からつながっているということです。そして、学校や子どもたちへの温かい思いもずっとつながり、続いているということです。私たちはその思いをしっかりと受け止め、つながってきたものをさらにつなげていくことが大切であると思います。多くの方の思いをつなげ、10周年の取組や日々の教育活動に生かせるよう努めていきたいと思ひます。

学援隊、子どもたちの見守りへのご協力をお願いします

子どもたちの登下校の見守りを行って下さっている学援隊ですが、年々行える方が減っています。ですので、より多くの保護者、地域の皆様のご協力をいただけますとたいへんありがたいです。連絡は担任または副校長までお知らせください。よろしくお願ひいたします。